

BROADCAST

Lapas Narkotika Purwokerto Ikuti Giat Penguatan Kadivpas Jateng di Bapas Purwokerto

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.BROADCAST.CO.ID

Mar 26, 2024 - 21:37



Purwokerto, INFO_PAS - Semangat Ramadhan diiringi semangat baru bagi para petugas pemasyarakatan di wilayah Banyumas. Dalam kunjungannya ke Bapas Purwokerto pada Selasa (26/3/2024), Kadivpas Jawa Tengah, Kadiyono, memberikan penguatan tugas fungsi pemasyarakatan yang membakar semangat

para pelayan publik.

Kadiyono menegaskan komitmennya untuk memperkuat sistem pemasyarakatan di Jawa Tengah. Salah satu strateginya adalah melalui Safari Ramadhan, di mana ia menyapa langsung para petugas dan berbagi ilmu serta motivasi.

Memperkuat Sinergi untuk Pelayanan Maksimal.

Bapas Purwokerto menjadi salah satu fokus Safari Ramadhan Kadiyono. Kali ini, fokusnya tertuju pada percepatan pelayanan pemberian hak bersyarat bagi warga binaan.

"Untuk mempercepat proses ini, perlu adanya sinergi antara Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) di Lapas dan Rutan," terang Kadiyono.

Sebagai langkah konkret, Kadiyono mendorong transfer ilmu pembuatan Litmas dari PK kepada petugas Lapas dan Rutan yang ditunjuk sebagai PPK. Kerjasama ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas pelayanan dan mempermudah akses warga binaan terhadap hak-haknya.

Kembali ke Akar, Menjaga Marwah Pemasyarakatan

Selain fokus pada pelayanan, Kadiyono juga mengingatkan para petugas tentang pentingnya menjaga marwah dan semangat Pemasyarakatan.

Ia menekankan pentingnya "back to basic", kembali ke akar dan komitmen awal sebagai pelayan publik.

"Back to basic berarti memahami peran dan tanggung jawab masing-masing, serta bekerja sesuai aturan dan SOP yang berlaku," tegas Kadiyono.

Motivasi dan arahan Kadiyono disambut antusias oleh para petugas. Kasi Binadik dan Giatja Bapas Purwokerto, Yudi Suhartono, menyatakan:

"Motivasi dari Kadivpas semakin membakar semangat kami untuk melaksanakan tugas dengan lebih baik. Kami akan terus bekerja keras untuk menjalankan program reintegrasi sosial dengan maksimal."

Safari Ramadhan Kadivpas Jateng menjadi momentum penting bagi para petugas pemasyarakatan di Banyumas. Semangat baru dan komitmen yang kuat menandakan langkah maju dalam mewujudkan layanan pemasyarakatan yang semakin berkualitas dan bermartabat. (MAA)